
 

Quand utilise-t-on l’IMPARFAIT? 

L’imparfait de l’indicatif sert : 

1. à indiquer des actions qui durent dans le temps.  

exemple: Partout, des édifices commençaient à pousser. 

2. à décrire des actions. 

exemple: Isadora marchait d’un pas alerte. 

3. à décrire des actions habituelles, qui se répètent. 

 exemple : Je me levais tous les jours de bonne heure. 

 

Les terminaisons sont TOUJOURS 

les mêmes : 

Je ________ais 

Tu ________ais 

Il / Elle / On _________ait 

Nous ________ions 

Vous __________iez 

Ils / Elles __________aient 

 

Exemple : chanter 

Autrefois, je chantais 

Autrefois, tu chantais 

Autrefois, il / elle / on chantait 

Autrefois, nous chantions 

Autrefois, vous chantiez 

Autrefois, ils / elles chantaient 

 

⚠ Je dois me rappeler :  

- Les verbes qui se terminent en -ger (comme manger, ranger…), il 

faut ajouter un e avec le pronom je, tu, il/elle/on et ils/elles  je 

mangeais ; tu rangeais ; il bougeait… 

 

- Les verbes qui se terminent en -cer (comme lancer, rincer, forcer …), 

il faut ajouter une cédille avec le pronom je, tu, il/elle/on et ils/elles  

je lançais ; tu rinçais ; il forçait… 

 
- Avec le verbe voir, nous écrivons : nous voyions et vous voyiez. 


